

<h2>De Agadir à Tafraout</h2> <p>Le 24 Décembre on est parti de Agadir pour rejoindre Tafraout par les montagnes. La route est magnifique mais très escarpée et étroite. Tellement étroite par endroit qu'une seule voiture peut passer. Généralement ces lieux étroits ont aussi l'air de falaise avec des cailloux placés aux bord du ravin pour indiquer que la route s'affaisse pas très rassurant mais ça passe très bien.</p> <p>En peu de temps après Agadir et T-Baha on passe du niveau de la mer plus de 1600 mètres pour redescendre sur Tafraout situé plus de 1000 mètres d'altitude.</p> <h2>Notes aux roches bleues de Tafraout</h2> <p>Depuis l'été 2010, il n'est plus possible de faire du camping sauvage en proximité immédiate de la ville, le passage au camping est obligatoire mais il est possible de trouver de beaux endroits quelques kilomètres à l'extérieur de la ville.</p> <p>Le soir même de notre arrivée un repas de nuit c'est improvisé avec foie gras, très bonne bouteille de rouge et autres accompagnements de fête. Joyeux Noël à tous.</p> <p>Le lendemain matin on est parti voir les roches bleues perdues dans le désert. C'est un artiste belge qui, il y a 20 ans, a fait venir 19 tonnes de peintures par camion pour peindre des portions de montagne. C'est particulier comme idée mais le résultat n'est pas désagréable.</p> <p style="clear: both;"></p> <h2>Direction Tata</h2> <p>Le lendemain j'ai quitté le reste du groupe pour partir seul vers la ville de Tata où au <a href="index.php?option=com\_content&view=article&id=161:premiers-jours-a-tata&catid=61&Itemid=203">prochainement voyage au Maroc</a> j'ai rencontré Brahim le soudeur, Abdelatif le carrossier, Hassan le mécanicien, Ralid et plein d'autres personnes.</p> <p>De Tafraout, la route m'élève à 1825 mètres d'altitude pour rejoindre Igherm (Irem en berbère) en passant par des plateaux magnifiques, des vallées d'oliviers et d'autres plus irrigués pour finir sur des contrées sèches et arides aux pieds de l'Atlas.</p> <p>Sur place j'ai connu deux français qui connaissent <a href="index.php?option=com\_content&view=article&id=126&Itemid=194">Killycat</a> et <a href="index.php?option=com\_content&view=article&id=113&Itemid=195">Gali</a>. Ils ont pour modifier toute la carrosserie de leur Mercedes 508. La caravane posée à l'arrière du camion est maintenant fusionnée avec de la carrosserie ajoutée au dessus et à l'arrière. Une capucine est également ajoutée au dessus de la cabine conducteur.</p> <p>Le soir même de mon arrivée j'ai sorti une boîte de canard confit avec une bouteille de Cabernet pour faire goûter à tous le monde nos plats de fin d'année. Accompagné de patate sautée, la graisse de canard et d'une aïoli on a obtenu un bon succès.</p> <p>Après un séjour court je suis parti vers les plages blanches pour rejoindre les autres pour le nouvel an (Sana Saïa).</p> <h2>Photos des roches bleues de Tafraout</h2> <p>{phocagallery view=category|categoryid=54|limitstart=0|limitcount=0}</p>